

Lycée agricole : cap sur la République tchèque



Magali Ferro et Sébastien Lecourt, élèves de 1ère année CGEA section européenne, avec Laurence Gréciet, Françoise Lamette, Alexandra Larrouy et Hubert Icard. © Photo sylvie Mellies

Dans le cadre d'un projet Erasmus Plus « Partenariats stratégiques - Action K2 Coopération pour un échange de pratiques », deux lycéens du Lycée agricole de Bazas et quatre professeurs sont partis en République tchèque jusqu'au 19 octobre.

Magali Ferro et Sébastien Lecourt élèves de Bac Pro 1 CGEA section européenne, Mmes Laurence Gréciet, Françoise Lamette et Alexandra Larrouilh, professeurs d'anglais, de zootechnie et d'histoire-géo et M. Hubert Icard, professeur de techniques forestières participent à un échange européen programmé sur deux ans.

« Nous allons retrouver nos partenaires portugais, norvégiens et tchèques. Huit échanges sont prévus de l'automne 2014 au printemps 2016, quatre dans le cadre de rencontres de travail d'enseignants assistés d'élèves et quatre dans le cadre de visites d'études d'élèves assistés d'enseignants. Le financement est européen et les établissements concernés sont des lycées agricoles du même type que le nôtre » commente Mme Gréciet.

15 élèves en deux ans

Les thèmes concernés sont l'agriculture, l'agroalimentaire, l'élevage (production - transformation - bien-être animal), gestion durable et forêt. Les échanges se feront en anglais. Ce sont les quinze élèves en section européenne qui partiront sur ces deux ans.

Origine du projet. « Tout est né de notre rencontre avec un éleveur et un commercial tchèques venus au Salon Aquitanima acheter des animaux de race bazadaise. Ils nous ont proposé d'aller au Salon International de Brno. » C'est ainsi que Mme Lamette après un premier contact en 2011 et un retour en 2013 en République tchèque accompagnée des représentants de l'Agence de Coopération Internationale Interco Aquitaine et d'Aquitanima a recherché un partenaire. « J'ai rencontré le directeur de l'établissement agricole dans lequel nous allons aller à Lanskrout qui est voisin d'un gros éleveur de bazadaises et le projet s'est petit à petit concrétisé avec le partenariat de deux autres pays le Portugal et la Norvège. »

S. M.